

Parlamentarisches Amerika-Programm

29.05.2015 20:14

Auch 2016/2017 bietet das PPP neben Schülern auch jungen Berufstätigen wieder die Chance, amerikanisches Familien-, College- und Arbeitsleben aus erster Hand kennen zu lernen, so Oßner weiter.

Die Stipendiaten leben in der Regel in Gastfamilien und lernen so das amerikanische Leben hautnah kennen. Schüler besuchen für die Dauer eines Schuljahres eine amerikanische Highschool, junge Berufstätige nehmen mit dem Programm am Unterricht eines Community Colleges oder einer ähnlichen Bildungsstätte teil und absolvieren ein Praktikum in einem amerikanischen Betrieb. Ziel des Deutschen Bundestages ist, dass die Stipendiaten als junge Botschafter ihres Landes einen dauerhaften Beitrag zu einer besseren Verständigung zwischen jungen Deutschen und Amerikanern leisten.

Bewerbungsunterlagen können ab sofort bis zum 11. September 2015 eingereicht werden. Zusätzliche Informationen zum Bewerbungsverfahren sind auf der Internetadresse des Deutschen Bundestages ppp@bundestag.de zu finden. Telefonische Anfragen können beim Referat Internationale Austauschprogramme (WI 4) des Deutschen Bundestages unter den Telefonnummer 030-227- 32835 oder 030-227-39336 gestellt werden.

